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会議名称 北本市地名地番整備審議会（第１５次・第１回） 

開会及び 

閉会日時 

平成２３年１月１８日（火） 

午後２時００分～３時３０分 

開催場所 文化センター第１・２会議室 

議長氏名 会長 岡田 勝雄 （仮議長 石津賢治） 

出  席 

委員(者) 

氏  名 

１号委員 田島和生、深井英明 

２号委員 大保木道子、岡村和也 

３号委員 飯塚康雄、岡田勝雄 

４号委員 下田正幸、小川政美 

欠  席 

委員(者) 

氏  名 

１号委員 渡邊寛一 

４号委員 谷澤暢 

説明者の 

職 氏 名 

北本市くらし安全課 課長：長島良和  

自治コミュニティ推進担当主査：松永宏行 

事 務 局 

職員氏名 

北本市：市民生活部長：今西和夫   

くらし安全課長：長島良和 

くらし安全課主幹：高松一世 

くらし安全課主査：松永宏行、専門員：小川保 

会

議

次

第 

１ 開  会 

２ 委嘱状交付 

３ 市長あいさつ 

４ 委員の紹介 

５ 会長、副会長の選出 

６ 会長、副会長あいさつ 

７ 諮問 

８ 会議録署名人の指名 

９ 議事  

①第１５次地名地番整備事業の概要について 

②その他 

10 閉   会 
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配布資料 

資料１ 北本市地名地番整備審議会次第 

資料２ 第１５次北本市地名地番審議会名簿 

資料３ 北本市地名地番整備審議会規則 

資料４ 地名地番実績 

資料５ 市・南部地域の地名地番未整備地域の状況について 

資料６ 第１５次北本市地名地番整備事業予定区域 行政区

割り図 

資料７ 北本市都市計画図〈一部〉の写し 
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発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

市長 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

市長（仮議長） 

 

 

 

田島委員 

 

 

常任委員 

 

市長（仮議長） 

 

 

岡田委員 

 

司会進行 事務局（くらし安全課長）長島良和 

 

１ 開会 

本日の会議は常任委員１０名中、出席者８名であり、北本市地 

名地番整備審議会規則第５条第２項による会議の要件である過半

数の出席をいただいております。したがいまして本会議は成立い

たしますのでご報告いたします。なお、欠席者は１号委員のあだ

ち野農協からご推薦をいただきました渡邊寛一委員、４号委員で

市・総合政策部長の谷澤暢委員でございます。 

 

２ 委嘱状の交付 

・・・市長より常任委員に交付・・・ 

 

３ 市長あいさつ 

 

４ 委員の紹介 

・・・１号委員より自己紹介・・・ 

 

５ 会長、副会長の選出 

 続きまして、本審議会の会長及び副会長の選出でございます。 

 本審議会の正副会長は、北本市地名地番整備審議会規則第４条

第１項により、委員の互選となっております。正副会長が選出さ

れるまでの間、議事進行につきましては、石津市長が仮議長を務

めさせていただきます。 

 

 それでは、暫時、仮議長を務めさせていただきます。 

 本審議会の会長１名、副会長１名を選出する必要がございます。 

いかが取扱いましょうか。 

 

岡田委員さんを会長として推薦いたします。また、副会長には

深井委員さんを推薦いたします。 

 

・・・拍手・・・ 

 

ただいま田島委員からのご推薦と皆様の拍手がありましたが、

岡田委員さん、会長職をお引き受けいただけますでしょうか。 

 

了承いたしました。 
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発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

市長（仮議長） 

 
 

 

深井委員 

 

市長（仮議長） 

 

 

 

 

市長（仮議長） 

 

 

 

 

事務局 

 

 

市長、岡田会長 

 

事務局 

 

 

市長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議長 

ありがとうございます。それではよろしくお願いいたします。 

副会長に深井委員をご推薦いただきましたが、深井委員さん、 

いかかでしょうか。 

 

了承いたしました。 

 

ありがとうございます。それではよろしくお願いいたします。 

ここで岡田会長、深井副会長からごあいさつをお願いいたしま

す。 

 

６ 会長、副会長あいさつ 

ありがとうございました。 

 正副会長が決まりましたので、ここで、仮議長の職を解かせて

いただきます。 

 

７ 諮問 

それでは、石津市長より北本市地名地番整備審議会・岡田会長

に諮問を行います。岡田会長、前のほうにお進みください。 

 

・・・市長により諮問書が読み上げられ、岡田会長に手渡す。 

 

石津市長には、次の公務があるため、ここで退席させていただ

きます。 

 

・・・退席・・・ 

 

８ 会議録署名人の指名 

続きまして、議事録署名人の選出を行います。従来、名簿順に

お願いしております。 

本日は、新しい任期の第１回目になりますので、名簿の１番、

田島委員、２番深井委員にお願いいたします。どうぞ、よろしく

お願いいたします。 

 

９ 議事 

 お手元の次第に基づきまして、議事に進ませていただきます。 

 議長につきましては、北本市地名地番整備審議会規則第５条第 

１項により、岡田会長にお願いいたします。 

 

それでは次第に沿って議事をすすめて参ります。 
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発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議長 

 

 

大保木委員 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

小川委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

事務局 

 

議事①の「第１５次地名地番整備事業の概要について」、事務局

から説明をお願いいたします。  

 

議事①「第１５次地名地番整備事業の概要について」、説明いた

します。 

・・・資料により説明・・・ 

 

ただいま、事務局から事業の概要等について説明がありました。

この件に関しまして、何かご質問はございますか。 

 

基本的なことだが「行政区」の意味をお聞きしたい。 

 

市が行政事務執行上決めた区域。本町１丁目等、自治会の単位 

で区域を定めています。例えば、広報や回覧物の配布を各地区の

区長さんにお願いしています。 

 

昭和６０年に緑１．２丁目の整備を実施した際に、この地域一 

帯を検討した経緯がございます。台原、東２２、東５の３地区を

一体でやることを検討しましたが、地元からの反対の意見が強く

実施できませんでした。 

２５年を経過し状況も変わってきたことから、整備につきまし 

ては、行政区を動かさずに整備するか、その辺りの含みを残して

進める方法とがあるかと思います。 

 

他にご質問等、ございますか。 

 

 現在、西２地区では久保特定区画整理事業を進めております。

区画整理とは、ジグザグの道をマス目のように整備をして整然 

とした区画を整備するものです。この区域については、他の区域 

とは別の方法を取ることになると思います。本換地の際に区画整 

理の地番の振り方に合わせた形かと思います。 

 

 台原地区の暫定逆線引き地区の市街化編入について補足説明。 

 

 委員の任期が２年とありますが、資料の中の「今後の事業の流 

れ」との兼ね合いはどうなるのでしょうか。 

 

 任期は２年とありますが、事業が継続している場合はあらため 

て委嘱させていただくことになります。また、委員さんが転勤等 
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発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田島委員 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

副会長 

 

した場合は、後任者の方に引き継いでいただくことになります。 

 

他に質問等ないようですので、議事②の「その他」について事 

務局からお願いいたします。  

 

未整備地域につきましては、地名や区割り等の課題が多いため

に最後まで残ったと言える地区となります。その中で整然と整備

されている南団地から要望がありました。 

今後は、事務局でいくつかの案を作成し、ご検討していただき

たいと考えております。 

準備にいくらかのお時間をいただき、次回審議会は年度が明け

てからを考えております。 

 

 栄を決める際に苦い経験がありました。地元の人が「栄」に決 

めましたと言って来る。地元から出すのは「案」だと説明しても、 

聞く耳を塞いでいた。「最終決定は審議会で行う」と言うことを臨 

時委員や地区の人に分かってもらいたい。このことは時間がかか 

る。地元の意見を限りなく尊重するが、それが決定ではないこと 

を良く説明してもらいたい。 

 朝日の時も、「失敗した」と会う度に言われている。揉めたこと 

がプラスにならず、「おかしい」と言われている。そのようなこと 

にならないように決めていきたい。 

 

 高尾、西高尾は今でも紛らわしい。高尾の西に行くと荒川に出 

てしまう。なぜ東と付けなかったのか。三菱と付けるのもおかし 

い。行政がどう区割りしたら良いか、話し合いの場を設けてもら 

い違和感のない地名が望ましい。行政の考えと住民の考えをうま 

く持っていかないと大変なことになる。 

  

 西高尾は失敗した。高尾や石戸の隣接している地区を呼ばない 

から、地名を付けるにあたり、そういうことになった。周辺自治 

会長を呼ばないといけない。最後の地区になるが、最後に相応し 

い地名地番整備としていきたい。 

 

10 閉会 

 本日の審議会は、これで終了とします。 

 

 ・・・副会長あいさつ・・・ 

・・・閉会・・・ 
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発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

議事の概要を記載し、その相違なきを証するためここに署名する。 

 

  平成  年  月  日 

 

 

 

議事録署名人 

 

 

                  

 

 

                 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


